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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
Entsendung Harbin 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den zurückliegenden Jahren waren verschiedene Stadträte auf Einladung der Stadt Harbin 
und aus Anlass des Eisfestivals Gäste und Repräsentanten der Landeshauptstadt 
Magdeburg in Harbin zu Gast. 
 
Dazu habe ich folgende Anfragen: 
 
Nach welchem Prinzip werden die Teilnehmer ausgewählt und warum werden die „kleineren“ 
Fraktionen bei der Platzvergabe nicht berücksichtigt? 
Ich bitte weiterhin um Information, welche Stadträte bereits mehrfach als Gäste am 
Eisfestival  teilgenommen haben. 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Rainer Buller 
pol. Sprecher 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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